



Zeit zu leben

ZEIT ZU BEWEGEN

Anmeldung
bis 01. 10. 2025
auf der Website

HARTKIRCHEN- ASCHACH-RUNDE



Foto: © Magdalena Aichinger

Wegbegleiterinnen:

Alexandra Müller, Irene Perndorfer

11. Okt. 2025, 9.00 Uhr

Treffpunkt:

Hartkirchen - Pfarrzentrum Hartkirchen
Pfarrgasse 1
4081 Hartkirchen

Route:

Vom Ortskern Hartkirchen brechen wir auf in Richtung Haizing. Unsere erste Station ist das Marterl an der Wegkreuzung Hachlham/Haizing, ein Ort der Stille und Besinnung. Weiter geht es nach Haizing, wo wir innehalten und die Umgebung in Ruhe genießen. Die Reise führt uns dann nach Rathen, wo wir eine wohlverdiente Pause einlegen. Über das Kreuz von Vornholz geht es bis zur Kapelle in Kellnering, einem wunderschönen Ort, der uns die Möglichkeit bietet, noch einmal zur Ruhe zu kommen. Schließlich erreichen wir Aschach und nehmen den letzten Abschnitt über Wiesenwege, um zurück nach Hartkirchen zu pilgern.

Route mit Etappen:

Pfarrheim Hartkirchen - Marterl Wegkreuzung Hachlham - Haizing - Rathen 11 - Kreuz Vornholz - Kapelle Kellnering - Pfarrheim Hartkirchen

Streckenlänge: 7 km

Schwierigkeitsgrad: leicht

Parkmöglichkeit: Pfarrgasse, Kirchenplatz, Musikschule Aschacherstr. 3, 4081 Hartkirchen

Verpflegung: Selbstversorgung aus dem Rucksack; Einkehrmöglichkeit zum Abschluss



Der Frauenpilgertag ist ein gemeinsames Projekt der Katholischen Frauenbewegung in allen Diözesen Österreichs:
kfb Vorarlberg, kfb Innsbruck, kfb Salzburg, kfb Oberösterreich, kfb St. Pölten, kfb Wien, kfb Kärnten, kfb Steiermark, kfb Eisenstadt

www.frauenpilgertag.at